



Source
de vie

Exposition

Maternité

L'aventure d'une vie

Plus de 22 000 bébés sont nés à La Source depuis la création de sa maternité en 1927. Havre de douceur au cœur de notre Clinique, la maternité Source de Vie offre un cadre unique pour l'accueil d'un nouveau-né. L'équipe soignante et médicale met tout en œuvre pour accompagner les parents dans cette incroyable aventure qu'est la naissance d'un nouvel enfant. C'est cette approche singulière, forgée depuis près d'un siècle et portée par des professionnels aguerris, que cette exposition dévoile aujourd'hui.

Exposition permanente
du 23 mars
au 25 septembre 2018